

Leo Harlem y Dani Delacámara podrán su toque de humor



Leo Harlem.

El mejor humor llegará al Auditorio Buero Vallejo el próximo jueves 12 de septiembre de la mano de Leo Harlem y Dani Delacámara. La cita tendrá lugar a las 19.30 horas. Los precios de las entradas serán de 5 y 10 euros y la recaudación estará destinada a la Fundación Nipace, cuyo fin es ayudar a niños con parálisis cerebral.

Dicha Fundación, afincada en Guadalajara y presidida por Ramón Rebollo, es el primer centro de España en utilizar el tratamiento Therasuit y Lokomat en la rehabilitación de niños con diversidad funcional.

Dani Delacámara lleva desde el año 2000 recorriendo los teatros de toda España con 'El Club de la Comedia' y 'Paramount Comedy' y, actualmente, con el espectáculo Leo Harlem y amigos.

Por su parte, Leo Harlem se ha convertido en uno de los monologuistas más reconocidos y seguidos del panorama nacional. Su peculiar humor 'made in Valladolid' se ha podido ver, además de en medio país, en programas como 'El Club de la Comedia', 'La hora de José Mota', 'El Club del Chiste' o 'Sé lo que hicisteis'.

Los rincones de la ciudad, inmortalizados en bellos lienzos

Decenas de artistas 'inundaron' las calles de Guadalajara, buscando el mejor rincón que inmortalizar durante el XVI Certamen de Pintura Rápida al Aire Libre Ciudad de Guadalajara. Cada uno en su estilo, sorprendieron con sus obras, que durante la tarde del pasado sábado pudieron verse expuestas en la plaza de Santo Domingo.

El primer premio, dotado con 1.500 euros, fue para Miao Du. En segundo lugar quedó Jaime

Exposición en el Infantado del prestigioso joyero y escultor guadalajareño Manuel Carrera

La muestra abrirá el 17 de septiembre

El joyero Manuel Carrera va a recibir de su ciudad, Guadalajara, un merecido homenaje gracias a la exposición 'Manuel Carrera, joyero, orfebre y escultor', que será inaugurada el 17 de septiembre a las 19.00 horas en las Salas del Duque del Museo de Guadalajara, en el Palacio del Infantado.

Allí se podrán admirar algunas de las obras que han llevado a Carrera a recorrer medio mundo, exponiendo sus creaciones en algunos de los lugares más exclusivos del planeta.

Manuel Carrera es posiblemente el orfebre español más relevante de las últimas décadas, con piezas mostradas en museos y palacios de diferentes países. Fundador de la firma de joyería Carrera y Carrera, su trayectoria es ejemplo de cómo una empresa familiar basada en la creatividad y la destreza, puede convertirse en un referente de la joyería española.

La muestra estará abierta al público hasta el 4

de octubre, en horario de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 19.00 de martes a sábado; de 10.00 a 14.00 horas los domingos y festivos.



Un repaso a toda la obra de Carrera.

La Fiesta Infantil llevará a los niños hasta la lejana África

La recaudación irá destinada a Cáritas Guadalajara



Un momento de la actuación.

Dentro de la programación destinada a los más pequeños destaca la Fiesta Infantil, que tendrá lugar en el Teatro Auditorio Buero Vallejo el miércoles 11 de septiembre a partir de las 18.00 horas. El coste de la entrada será de 1 euro, destinando la recaudación íntegra a beneficio de Cáritas Guadalajara.

La compañía Sol y Tierra será la encargada de amenizar la velada con su espectáculo 'Sueños de piedra', en el que unos niños africanos necesitarán la ayuda del público para resolver los fantásticos enigmas que sus sueños les plantean, despertando la solidaridad con los países empobrecidos.



Los artistas inmortalizaron la ciudad.

Calvo Izquierdo, que se llevó 1.000 euros. Tercero fue Francisco Solano-Jiménez, ganador de 800 euros. La cuarta posición y sus 500 euros fue para Emilio Cárdenas Gómez, mientras que quinto -con 350 euros- quedó Sergio del Amo Sainz. Francisco Segovia Aguado con su sexto premio obtuvo 300€. En categoría local, el premio patrocinado por el Ayuntamiento, de 300 euros, fue para Noelia Domínguez.